

令和3年8月18日部長会議の概要

場 所 市役所3階 議会全員協議会室

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、危機管理担当部長、総務部長、市民生活部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長、学校教育担当部長

1 報告事項

(1) 8月議会全員協議会の報告事項及び市議会9月定例会の市長提出予定議案等について
[総務部]

8月20日(金)に開催される8月議会全員協議会の報告事項及び8月30日(月)に招集される市議会9月定例会の市長提出予定議案等を報告した。

(2) 手数料条例の一部改正について [市民生活部]

市町村が行っていたマイナンバーカードの再発行手数料の徴収について、法改正により地方公共団体情報システム機構からの委託に変更されることから、当該事務に係る規定を削除するため、手数料条例の一部を改正することを報告した。

(3) 新型コロナウイルス感染症対応緊急観光支援事業費について [経済環境部]

いせはらマイクロツーリズム推進事業(第2弾)の概要を説明するとともに、令和4年1月11日からの開始に向けたスケジュール等について報告した。

(4) キャッシュレス決済ポイント還元事業の実績について [経済環境部]

新型コロナウイルス感染症経済対策として令和3年6月1日から18日までの期間で実施した「フレフレいせはら!キャッシュレスはじめました最大25%戻ってくるキャンペーン」の実績について報告した。

(5) 家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正について
[子ども部]

国基準において、事業者等が作成、保存等を行う記録簿等について、書面に代えて電磁的方法による対応も可能とする基準が追加されたことから、家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正することを報告した。

(6) 公共交通空白地区等におけるタクシー交通のモデルスタディの実施について
[都市部]

公共交通空白地区等に居住する 65 歳以上の市民を対象としたモデルスタディの概要を説明するとともに、10・11 月の実施に向けたスケジュール等について報告した。

(7) 市道の変更について [土木部]

大山バイパスの整備に伴い県道 611 号(大山板戸)の一部について、市道への移管を行うため、市道 2615 号線の起点を変更することを報告した。

(8) 学校施設個別施設計画(案)(施設整備方針)について [教育部]

令和 3 年度末に策定予定の学校施設個別施設計画(案)(施設整備方針)の概要とともに、改修等の基本の方針について報告した。

(9) 小学校給食調理等業務委託試行検証結果について [教育部]

令和 2 年 4 月から伊勢原小学校及び桜台小学校で実施している民間委託による小学校給食調理等業務の試行について、評価やその検証結果を報告した。

(10) 9 月補正予算の概要について [企画部]

市議会 9 月定例会に上程する一般会計補正予算の概要とともに、令和 3 年度における新型コロナウイルス感染症対策について報告した。

(11) 令和 3 年度事務事業評価(令和 2 年度実施事業)の結果について [企画部]

第 5 次総合計画後期基本計画中期戦略事業プランに計上する事務事業について、令和 2 年度実施事業の評価結果を報告した。

2 その他連絡事項

(1) 令和 3 年度普通交付税等の交付額について [企画部]

令和 3 年度の普通交付税等について、本市の交付額が 7 億 9,442 万 5 千円、臨時財政対策債発行可能額が 16 億 4,858 万 1 千円と決定され、新型コロナウイルス感染症の影響による税収減により前年から増加したことを報告した。

（2）8月15日大雨の対応について [企画部]

8月15日の大雨の対応へのお礼とともに、経過と対応状況について報告した。また、情報共有アプリ（LINE WORKS）で当日収集した被害状況について、職員が閲覧できることを周知した。

（3）専決処分の報告について [教育部]

中学校の部活動時の事故に係る令和2年4月に提訴された事案について、損害賠償額が決定し、相手方と和解したことを報告した。

（4）市公式LINEアカウントの取得について [総務部]

取得した市公式LINEアカウントの概要を説明するとともに、9月1日からの運用開始に向けたスケジュール等を報告した。

（5）人事給与庶務事務システムの運用について [総務部]

10月1日からの導入に向けた9月の試験運用及び動画配信による説明会の実施について周知した。

3 指示事項等

＜市長＞

- 8月15日の大雨について、当日対応した職員に改めて感謝する。
- 本格的な台風シーズンに入るが、災害対応やコロナ対応等、気を緩めることなく、引き続き対応をお願いする。

以上